

Se despidе temporalmente “Sobre la tela de una araña” con el aplauso de miles de niños y papás

Con sonrisas y aplausos de familias enteras se despidió el pasado domingo 25 de mayo la obra de teatro infantil “*Sobre la tela de una araña*” en el Teatro Experimental de Jalisco para regresar hasta el próximo mes de noviembre. La primera obra producida por el Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) y dirigida por Fausto Ramírez de la compañía de teatro A la Deriva logró cautivar durante los siete domingos de abril y mayo a más de 2 mil 400 niños y padres de familia.

“*Sobre la tela de una araña*” busca promover en los niños el derecho a preguntar y el valor de la honestidad. La temporada en el Teatro Experimental fue patrocinada por la Dirección de Artes Escénicas y Literatura de Cultura UDG, con el objetivo de inculcar el Derecho a estar informado en la comunidad infantil del Estado.

Durante los dos meses el ITEI invitó de manera especial a distintas asociaciones civiles a las funciones de la obra en el Teatro Experimental, como: Colectivo Pro Derechos de la Niñez (Codeni, A.C.) y Mairos Don Bosco, A.C., dedicadas a la atención de niños de y en situación de calle; al DIF Zapopan, Instituto Down de Occidente y a 200 pequeñitos de Casa CANICA, A.C. dedicada a la atención de niños con cáncer.

La obra de teatro es uno más de los esfuerzos para atraer la atención de los niños y acercarlos el tema de la transparencia de una forma lúdica, pero al mismo tiempo profunda y que genere una conciencia. Reconoció además que la Universidad de Guadalajara ha demostrado con esfuerzos concretos el interés por promover el derecho fundamental de acceso a la información pública en Jalisco.

Durante el año 2007 y 2008 se presentaron un total de 17 funciones con más de cuatro mil 700 asistentes, teniendo como escenarios en 2007 la Casa ITESO Clavijero, el Museo El Globo, Museo Interactivo Trompo Mágico, FIL Niños, entre otros. Adicionalmente, se ofrecieron obras para organismos no gubernamentales, como el Voluntariado Estamos Contigo, así como para Centros de Educación Popular del Ayuntamiento de Guadalajara.

“*Sobre la tela de una araña*” regresará con tres funciones en el mes de noviembre para presentarse los domingos 2, 9 y 16 en el Teatro Experimental de Jalisco.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL